

*Enrique Silva Cimma*  
ENRIQUE SILVA CIMMA  
Ministro de Relaciones Exteriores

Nueva Delhi

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	93/12192		
A:	15 JUN 93		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		

Enrique Silva Cimma  
Ministro de Relaciones Exteriores  
Santiago

*Estimado Ministro*

ARCHIVO

Le escribo Ministro en relación con la reunión de Jefes de Estado del Grupo de 15 que se realizará en India a mediados de noviembre próximo.

El Presidente Aylwin estaría viniendo a Nueva Delhi y, lógicamente, Ud. vendría con él. La reunión será de dos días y será difícil distraer tiempo, en esos momentos, para asuntos bilaterales. Es eso lo que a mí me preocupa.

Nunca ha venido a India un Jefe de Estado ni un Canciller chileno. Creo que hacer un viaje tan largo y pesado para sólo circunscribirse a lo multilateral y luego regresar de inmediato a Chile me parece que es hacer un gran esfuerzo, pero a medias.

Sería una gran cosa si el Presidente se quedara después de la Reunión del G-15 o viniera con anticipación a ella para hacer una visita oficial. Tengo dudas de su viabilidad. Ojalá me equivoque.

Es por eso, estimado Ministro, que le escribo, para participarle mi deseo que Ud. considere la posibilidad de dedicarle a la India uno o dos días, en visita oficial, antes o después de la reunión del G-15. 48 horas pueden ser muy valiosas para las relaciones chileno-indias.

Más allá de toda la importancia política que tenga su visita oficial a India, sería la oportunidad para pasar revista con las autoridades indias a nuestras relaciones, intercambiar opiniones sobre el acontecer latinoamericano que hoy día es muy interesante (Grupo de Río), la nueva realidad política de la India en la región y sus cambios y perspectivas económicas. Ud. podría suscribir un Acuerdo Comercial (no tenemos este tipo de convenio), partiendo de lo más simple, otorgarse la cláusula de la nación más favorecida.

Si Ud. estima que esta posibilidad es viable de materializarse, me permito sugerirle considere la posibilidad de venir acompañado de un personero del sector económico que esté en condiciones de dar una o dos conferencias en inglés acerca del proceso económico chileno. Además, una conferencia explicando la forma como opera Pro Chile sería altamente apreciada.

He querido llevar a su atención este deseo de aprovechar su venida a la India para darle también una connotación bilateral. Le ruego la considere estimado Ministro. Si estuviera de acuerdo tal vez podría conversar esta posibilidad cuando visite Chile el Ministro de Estado (parlamentario) de Relaciones Exteriores, Salman Khurshid. Por mi parte, le quedaría muy agradecido poder conocer alguna reacción suya al respecto para iniciar o no gestiones con la mayor anticipación. A lo mejor, más de algún otro Canciller del G-15 puede tener la misma iniciativa.

*Lo saluda muy afectuosamente*

*Aldanvis Figueroa P*